
 
  

  Der Bürgermeister machte darauf aufmerksam, dass die personellen 
Kapazitäten bei der Stadt derzeit nicht ausreichen, um einen Nachhaltig-
keitsbericht zu erstellen. 
 
Frau Breinlich beantragte die Verweisung in den Umweltausschuss. 
 
Für die CDU-Fraktion sprach sich Herr Schröer gegen den Nachhaltig-
keitsbericht aus, da die Ermittlung der Daten umfangreich und teuer sei. 
 
Dann ließ der Bürgermeister über den Antrag vom 15.01.03 abstimmen. 

 
   6 Ja-Stimmen 

10 Nein-Stimmen 
Damit ist der Antrag abgelehnt. 

 
 
 


